垂水市記者発表 (令和4年10月25日付け)

垂水市は「子育てしやすい環境づくり」を推進します! 垂水鉄道記念公園遊具リニューアル記念セレモニー

標記の件につきまして、下記のとおり実施いたします。取材方をお願いいたします。 ※本資料は、鹿屋記者クラブにも送信しております。

- ■資料 本紙含む1枚
- ■日 時 令和 4 年 10 月 29 日 (土曜日) 午前 9 時~午前 9 時 45 分
- ■場 所 垂水鉄道記念公園 (垂水市田神 48-6/垂水幹部派出所近く)
- ■内 容
 - ①主催者あいさつ、児童あいさつ、施設概要説明
 - ②記念撮影
 - ③バルーンリリース
 - ④記念コンサート
 - ⑤児童たちが遊具を楽しむ時間 など

CHECK 垂水の子どもたちに とって電車や鉄道を 感じられる数少ない スポットの ひとつです

■取材のポイント

①遊具は垂水小学校の児童が選定

遊具リニューアルに当たり、垂水小学校の全児童にアンケートを実施し、4つ候補の中から選ばれた「GO!GO!トレインコンビ」を設置しました。児童たちの思いを形にしたものです。

②記念セレモニーに垂水小学校金管バンドが登場

アンケートに協力してくれた垂水小学校の金管バンドが出演し、セレモニーに花 を添えてくれます。同金管バンドは、今年夏の県吹奏楽コンクールと九州吹奏楽 コンクールで金賞を受賞しています。

③電車が通過しない垂水市で、鉄道を感じられるスポット

本公園は、昭和 62 年 3 月に廃止された国鉄大隅線の垂水駅跡を整備し、平成 3 年 3 月に完成しました。今回は開園以来の遊具リニューアルになります。公園内には、線路やコンコースも残っており、本市で電車や鉄道を感じられる数少ないスポットのひとつです。

◎問い合わせ先

垂水市企画政策課秘書広報係 迫田 電話 0994-32-1111 (内線 221) ※当日は、新型コロナウイルス感染症の基本的な感染防止対策をお願いします。